

LA LUCHA

Periódico defensor de los intereses morales y materiales de la villa y su comarca
SE PUBLICA CADA SEMANA

Este periódico insertará cuantos escritos reciba en defensa de la buena administración y cultura del pueblo, siempre que la dirección los estime de la consideración pública.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre	1'50 pesetas
Número suelto	0'10 "
Número atrasado	0'20 "

Pago anticipado

Anuncios á precios convencionales.

Redacción y administración: Calle de Prim, 122.

Punto de venta: Calle de Sumeras, 2

COALICIÓN

Como indicábamos en números anteriores, existía una gran corriente de inteligencia entre las fracciones monárquicas de la localidad con el fin de agruparse y constituir un núcleo de fuerzas dispuestas á mantener la supremacía política y á contrarrestar el desenvolvimiento alarmante que de una manera inesperada van adquiriendo los partidos de oposición.

Mejor informados podemos asegurar que la unión es un hecho.

Las gestiones que de algún tiempo á esta parte venían haciéndose han dado el resultado que era de esperar, cosa que á nadie extrañará si se tiene en cuenta que se trata de agrupaciones formadas por individuos, que si bien militan en diferentes fracciones la diferencia que los separan son más de forma que de fondo, motivo por el cual solucionada esta pequeña dificultad, la unión no sólo era lógica sino indispensable, á mayor abundamiento si se tiene en cuenta el cuadro sombrío que ofrecían la actual y dificultosa constitución de todas las agrupaciones monárquicas, tanto de la localidad como de los demás distritos de la provincia, pudiéndose asegurar, que de no cambiar de rumbo, en breve tiempo los partidos monárquicos hubieran pasado á la historia, purgando de este modo los desaciertos cometidos por los encargados de la dirección de los mismos, los cuales, no por incapacidad, no por mala fé, ni por falta de entusiasmo y si sólo

por no estar al corriente de los progresos modernos y desoir los avisos desinteresados de sus amigos y correligionarios que les alentaban á seguir una política progresiva y marcadamente liberal que satisficiera las necesidades de todos, con preferencia las del pueblo, único que tiene derecho á reclamar lo que ganó en buena lid y á costa de tanto sacrificio.

En lugar de atender las justas quejas, permanecían impasibles contemplando como sus enemigos, menos perezosos mermaban á fuerza de paciencia, las filas de aquellas agrupaciones que en época no lejana se les consideraba como una potencia invencible.

La lección ha sido dura y cruel, más no por esto despreciable por la enseñanza que encierra.

Hecha la unión de los partidos monárquicos, la política tomará otro cariz, el rumbo será diferente y las necesidades y deficiencias que se notan para su normal funcionamiento serán atendidas con prontitud á fin de que su organismo sea lo más perfecto posible, contribuyendo á dar realce á la agrupación y virtualidad de los acuerdos tomados.

Mucho puede esperarse de los trabajos que viene realizando el *directorio* nombrado, compuesto de personas conocedoras de la política de acción, bragados en esta clase de luchas y por ende con suficiente experiencia para con acierto sortear los escollos y dificultades que á diario se presentan á todas las sociedades ó agrupaciones políticas, sea cual fuere la idea sustentada por las mismas. Todas las cuestiones políticas que se presenten serán

atendidas por igual, si bien no estando organizadas las fuerzas del distrito como debieran estarlo, se dará preferencia á los asuntos locales, estudiando la manera de revestir de independencia ó autonomía á los mismos, para paulatinamente desligarse de ciertos compromisos contraídos con los que se llamaban jefes políticos de este distrito, verdadera rémora ó impedimento más perjudicial que favorable á los intereses morales y materiales del país que los *padece*.

Política digna y de miras elevadas es la que se necesita para vivir con decencia y sin vilipendio. Nada de imposiciones, los intereses generales del distrito están por encima de todo pacto ó contubernio denigrante, por alto que sea el personaje ó la autoridad que le dé paternidad.

Tenemos confianza de ver, siguiendo los propósitos que animan al *directorio*, completamente transformado el distrito, cesando este pugilato inculto, reinando de nuevo la armonía entre los pueblos para juntos nombrar á las personas que deben ostentar nuestra representación, libres de trabas y compromisos con el fin de aparecer autónomos; fin laudable á que aspiran todos los pueblos que desean un perfeccionamiento moral y material.

DESCORRIENDO EL VELO

Nosotros desde las columnas de nuestro humilde semanario hemos publicado una serie de artículos enca-